
区分 　月　日　（曜） 順序 時間（予定） （　会　　派　）
会
派

質
疑 １ 10:20～11:20頃 高 橋 都 議員 （ 日 本 共 産 党 ）

１ 11:20～11:50頃 吉 村 太 志 議員 ( 自民党・無所属の会 ）

２ 11:50～12:20頃 鷹 木 研一郎 議員 ( 自民党・無所属の会 ）

３ 13:30～14:00 三 宅 まゆみ 議員 （ 市民とともに北九州 ）

４ 14:00～14:30 山 田 大 輔 議員 （ 市民とともに北九州 ）

５ 14:30～15:00 宇 土 浩一郎 議員 （ 日 本 共 産 党 ）

６ 15:15～15:45 小 松 みさ子 議員 （ 公 明 党 ）

７ 15:45～16:15 冨士川 厚 子 議員 （ 公 明 党 ）

８ 10:00～11:00 西 田 一 議員 ( 自民党・無所属の会 ）

９ 11:00～11:30 松 尾 和 也 議員 （ 日 本 維 新 の 会 ）

１０ 11:30～12:00 柳 井 誠 議員 （ 緑 の 風 ）

１１ 13:00～13:30 岡 本 義 之 議員 （ 公 明 党 ）

１２ 13:30～14:00 立 山 幸 子 議員 （ 公 明 党 ）

１３ 14:00～14:30 本 田 一 郎 議員 （ 北 九 州 党 ）

１４ 14:45～15:45 泉 日出夫 議員 （ 市民とともに北九州 ）

１５ 15:45～16:15 井 上 純 子 議員 （ 変 革 と 成 長 ）

１６ 10:00～11:00 大 石 正 信 議員 （ 日 本 共 産 党 ）

１７ 11:00～11:30 小 宮 良 彦 議員 （ ま る ま る 戸 八 会 ）

１８ 11:30～12:00 小金丸 かずよし 議員 （ ま る ま る 戸 八 会 ）

１９ 13:00～13:30 伊 﨑 大 義 議員 （ 北 九 州 党 ）

２０ 13:30～14:00 伊 藤 淳 一 議員 （ 日 本 共 産 党 ）

２１ 14:00～15:00 佐 藤 栄 作 議員 ( 自民党・無所属の会 ）

２２ 15:15～15:45 井 上 しんご 議員 （ 緑 の 風 ）

２３ 15:45～16:15 森 結実子 議員 （ 市民とともに北九州 ）

２４ 16:15～16:45 中 村 じゅん子 議員 （ 市民とともに北九州 ）

２５ 10:00～10:30 たかの 久仁子 議員 （ 公 明 党 ）

２６ 10:30～11:00 廣 田 信 也 議員 （ 公 明 党 ）

２７ 11:00～11:30 菊 地 公 平 議員 ( 自民党・無所属の会 ）

２８ 11:30～12:00 森 本 由 美 議員 （ 市民とともに北九州 ）

２９ 13:00～13:30 木 畑 広 宣 議員 （ 公 明 党 ）

３０ 13:30～14:00 中 島 隆 治 議員 （ 公 明 党 ）

３１ 14:00～14:30 永 井 佑 議員 （ 日 本 共 産 党 ）

３２ 14:30～15:00 上 野 照 弘 議員 （ 自民党・無所属の会 ）

３３ 15:15～15:45 田 中 元 議員 （ 自民党・無所属の会 ）

３４ 15:45～16:15 吉 田 幸 正 議員 （ 自民党・無所属の会 ）

３５ 16:15～16:45 宮 﨑 吉 輝 議員 （ 自民党・無所属の会 ）
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発 言 項 目 表 
会派質疑 

 

 

 

一般質問 

※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

※ 発言については、一問一答方式です。 

順序 発 言 者 時間 発  言  項  目 

１ 高橋 都 60分 

１ 物価高に対する生活者・生産者への支援について 

２ 中小企業支援について 

３ 「学びの多様化学校」開校準備について 

４ 教員処遇改善に伴うシステム改修について 

５ 常盤橋関連事業について 

６ 戸畑枝光線（戸畑牧山間）新設に伴う明治町架道橋付近函

体推進工事委託協定締結について 

順序 発 言 者 時間 発  言  項  目 

１ 吉村 太志 30分 

学校施設の大規模改修について 

若者を応援するまちについて 

農業振興について 

臓器移植の啓発について 

２ 鷹木 研一郎 30分 

折尾地区総合整備事業について 

文化芸術の取り組みについて 

北九州市における山火事対策について 

３ 三宅 まゆみ 30分 

１ 日産自動車のバッテリー工場建設断念と今後の企業誘致

について 

２ 若松区のまちづくりについて 

３ 外国人労働者の家族へのフォローについて 

４ 山田 大輔 30分 
今後の北九州空港のアクセス改善と利便性向上について 

今後の地域交通のあり方について 

５ 宇土 浩一郎 30分 

自衛隊員募集について 

重要土地利用規制法について 

補聴器購入助成制度について 

高齢者福祉乗車券と公共交通の利用促進について 

６ 小松 みさ子 30分 

１ 視覚障害者を守るための道路横断の支援について 

２ ドローンの利活用について 

３ 買い物弱者支援について 

７ 冨士川 厚子 30分 

１ 物価高騰対策について 

２ 学校体育館のエアコン設置について 

３ 子どもたちの情報リテラシー教育について 

４ 人工呼吸器患者への非常用電源の支援について 

（令和７年６月５日） 



発 言 項 目 表 

一般質問 

※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

※ 発言については、一問一答方式です。 

順序 発 言 者 時間 発  言  項  目 

８ 西田 一 60分 

子ども基本条例に係る本市の施策について 

 ・ 医療体制について 

 ・ 不登校対策について 

本市の若者支援について 

 ・ Ｚ世代課の事業の進捗と具体的な成果について 

 ・ 若者支援における少子化対策の事業、成果について 

米不足への対応について 

 ・ 市内の生産者や消費者に混乱をきたさぬ対応を求める 

９ 松尾 和也 30分 

１ 物価高の夏を乗り切るための市の対策について 

２ 草刈り剪定業務委託について 

３ 育成就労制度への移行に伴う本市の対応について 

10 柳井 誠 30分 

若者雇用の対策について 

 ・ 労働トラブルから自分を守る対策 

生活保護行政について 

 ・ 介護扶助の適正化について等 

バス停ベンチの設置について 

 ・ バス停ベンチの設置促進の対策 

11 岡本 義之 30分 

１ 本市の観光戦略について 

２ 好適環境水による陸上養殖の本市での事業誘致について 

３ 本市の住宅施策について 

12 立山 幸子 30分 

１ 市営住宅について 

２ 障害児通所支援について 

３ 八幡西区のまちづくりについて 

13 本田 一郎 30分 
１ 観光大都市への進化について 

２ 本市におけるサイクルツーリズムの推進について 

14 泉 日出夫 60分 

１ 中小企業の支援について 

２ 児童虐待の防止について 

３ 移動火葬車について 

４ 市職員のメンタルヘルス対策について 

５ 客引き防止条例について 

６ 高齢者を特殊詐欺から守る取り組みについて 

15 井上 純子 30分 
１ 交通空白地域をあきらめない。ライドシェア導入へ 

２ 学用品を買わせない。シェアする学習環境へ 

（令和７年６月６日） 



発 言 項 目 表 
一般質問 

 

順序 発 言 者 時間 発  言  項  目 

16 大石 正信 60分 

物価高騰対策について 

 ① 指定ごみ袋を無料化すべき 

 ② 低所得者にコメ券の配布を 

こども誰でも通園制度について 

 ① 試行的事業で明らかになった課題 

 ② 保育士と子ども双方に重大な問題 

 ③ 保育士配置基準の抜本的改善を 

 ④ 公的な責任を果たすべき 

下関北九州道路建設について 

 ① 一度立ち止まって見直すべき 

沖縄先島諸島「戦争避難計画」について 

 ① 避難住民や市民の安全が守れるのか 

② 戦争準備ではなく、外交努力を最優先すべき 

17 小宮 良彦 30分 
１ 介護従事者の人材不足・勤務環境の改善について 

２ 北九州市内の街路樹の清掃について 

18 小金丸かずよし 30分 

１ 特設公衆電話について 

２ 東田大通り公園を含む東田地区の今後の開発について 

３ 北九州市役所本庁舎食堂の再開について 

４ 八幡東幼稚園跡地の維持管理について 

19 伊﨑 大義 30分 

１ 60年ぶりの転入超過の要因分析について 

２ ＥⅤスクールバスの活用について 

３ マンホール広告の導入について 

20 伊藤 淳一 30分 

不登校問題の対策について 

 ・ 不登校児童数の増加について 

 ・ ＳＣ、ＳＳＷの配置について 

 ・ 教員の増員と処遇改善について 

21 佐藤 栄作 60分 

高齢者の健康づくり・社会参加について 

北九州空港大作戦について 

神嶽川旦過地区再整備について 

企業誘致について 

 ・ 北九州市からの事業撤退や進出見込みの事業者の撤退に

ついて 

政策に関する議事録作成・公表について 

（令和７年６月９日） 



※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

※ 発言については、一問一答方式です。 

順序 発 言 者 時間 発  言  項  目 

22 井上 しんご 30分 

１ 日本初でオンリーワンを目指した河内温泉の早期再開に

ついて 

２ 社会的養護が必要な子どもたち一人ひとりにあった生活

環境について 

３ 放置された空き地・空き家の維持管理や有効活用について 

23 森 結実子 30分 

１ 中学校のスタンダード標準服について 

２ 河川の美化について 

３ 旧ＪＲ九州本社ビルの売却について 

24 中村 じゅん子 30分 

１ 避難行動要支援者避難支援事業の進捗状況について 

２ 地域ケア会議で積み重ねた情報の集約と発信について 

３ 本市の孤独死の取り組みについて 



発 言 項 目 表 
一般質問 

※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

※ 発言については、一問一答方式です。 

順序 発 言 者 時間 発  言  項  目 

25 たかの 久仁子 30分 

認知症と共生できるまちづくりについて 

子育て支援について 

こどもの読書環境整備について 

26 廣田 信也 30分 

北九州市のスポーツ大会誘致について 

特別支援学校での福祉避難所の開設について 

北九州市営住宅について 

27 菊地 公平 30分 

門司のまちづくりについて 

 ・ 国道199号沿線のにぎわいづくり 

給食残渣に関する調査について 

28 森本 由美 30分 

１ ひきこもりの人とその家族の支援について 

２ 港湾施設労働者の就労環境改善について 

３ マイナンバーカードの保険証利用について 

29 木畑 広宣 30分 

１ 物価高対策に関する本市の対応について 

２ スポーツによる口腔外傷防止用具について 

３ 小倉北区のまちづくりについて 

30 中島 隆治 30分 

１ 二地域居住の推進と空き家活用について 

２ 本市におけるマンション管理の状況と今後の求められる

支援について 

３ 避難所としての学校体育館への空調整備について 

31 永井 佑 30分 

市営住宅について 

 ・ ＬＥＤ化、退去後修繕など 

農業政策から考える学校給食について 

 ・ 有機農業をとおして学ぶ食育 

 ・ 市民の声にこたえて給食無償化を 

32 上野 照弘 30分 

若松区における企業誘致について 

響灘東地区における埠頭の混雑解消について 

ひびきコンテナターミナルについて 

33 田中 元 30分 
北九州市立高校について 

東九州新幹線について 

34 吉田 幸正 30分 

「わっしょい百万夏まつり」の新たな賑わいづくりについて 

アーバンスポーツタウン構想について 

トイレ等の盗撮対策について 

35 宮﨑 吉輝 30分 

まちの賑わいづくりについて 

外国人観光客の呼び込みについて 

市民センターの今後について 

ごみステーション管理のあり方について 

（令和７年６月10日） 


